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2 0 1 7～2 0 1 8 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

クラブテーマ ：参加して、行動して、ロータリーを楽しむ Let’s Enjoy Rotary 

会長／大木健市  幹事／林 博宣  会報委員会／中西弘徳・宇野秀幸 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第２８回 通算１５１２回

平成３０年２月３日（土）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 1/16修正出席率

６６名 ２９名 ４６．８％ ８８．１％

 ゲスト：三遠ネオフェニックス 大口真洋選手 鹿毛誠一郎ゼネラルマネージャー マスコットのダンカー

ビジター：メーキャップ受付８名
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★会長あいさつ     大木健市会長

本日の合同例会に

多数の皆様にご出

席を頂き、誠にあ

りがとうございま

す。豊川ロータリ

ークラブの皆様に

は、本日の例会を

担当して頂きまして、改めて御礼を申し上げ

ます。

 毎年、毎年、その年度の会長さんが節分例

会の会長挨拶の中で節分の説明をされていま

すので、本日は、節分と言うより、神への関

わりについてお話をさせて頂きます。

 人は誰もが皆、生き生きとして充実した幸

せな人生を送りたいと願っています。そのた

めには、私たちの生命が活力に満ち溢れてい

なければなりません。人の一生のうち、節目、

節目に行われる様々な儀礼や催事は、その方

法の一つであります。例えば、赤ちゃんが母

親の胎内に宿った時、私たちは「安産祈願」

をし、無事の出産を神に祈ります。帯祝いも

同じです。無事に出産すると「お宮参り」が

あります。その後、「初節句」「お食い始め」

なんていうのもあり、そのような儀式が成人

まであります。このように、私たち日本人は、

この節目ごとに神に感謝と祈りを捧げ、常に

神と縁を持ち続けて参りました。

 本日の合同例会が、立春前日の節分の日に

執り行われるのも、大変に素晴らしい事で、

必ずや神のご加護を頂けるものと思います。

 立春より一年が始まると言われています。

皆様のこの一年が素晴らしい年であります様

に、そして両クラブが益々発展されますこと

を願いまして挨拶とさせて頂きます。

★豊川ＲＣ会長あいさつ 寺部重人会長

皆さんこんにち

は。本日は合同

で節分例会を開

催させて頂きま

す。今日は大変

良い天気になり、

豆まきも無事行

うことができました。こうして合同で開催す

るのは平成 27 年からで、今年で 4 回目となり

ます。それ以前でもご祈祷や豆まきは一緒に

やっていましたが、折角同じ時間に砥鹿神社

さんに集まっているわけですので、例会も合

同で行うことは大変良いことだと思います。

 例会を毎年同じ日に行うのは、この 2 月 3
日の節分例会だけだと思います。ロータリー

の例会日は曜日で決まっていますので、年に

よって変わっていきます。節分の 2 月 3 日は

まず変わることがありません。ただ、例外的

に暦の関係で 2 月 4 日になる場合もあるよう

ですが、2024 年までは 2 月 3 日になるとのこ

とです。

節分の日は旧暦で言えば大みそかにあたり、

明日の立春から新しい年が始まるわけですが、

その節目の日にこうして合同例会を開催する

ことで、新しい年に向かってさらに親睦を深

めて行ければと思います。両クラブとも新し

い会員の方にも出席して頂いているかと思い

ますが、何故そっちにいるの？とかいうこと

は、今日は抜きにして頂いて、ぜひ交流を深

めて下さい。

★幹事報告       林 博宣幹事

次回例会について

★砥賀神社宮司あいさつ 岩崎和夫宮司

 今日は節分と

いう事で、会員

の有志の皆様で

豆まきの奉仕を

して頂きまして、

誠にありがとう

ございます。豊

川ＲＣ、豊川宝飯ＲＣ、それぞれの発展と皆

様方のご健勝をご祈念申し上げます。

 今回の節分では、市川会員から三遠ネオフ

ェニックの試合の観戦チケット 200 枚を提供

して頂きました。豆まきは、午前の部が 10
時半、12 時半、1 時半、3 時半とございます。

4 回に分けて、豆まきをさせて頂きます。観

戦チケット当って、非常に喜んでいる方がい

ました。このような形でご協力頂き、大変嬉

しく思っております。大口選手、アシスタン

トゼネラルマネージャーの鹿毛さん、マスコ

ットのダンカーさんも来て頂き良かったと思

っています。本当にありがとうございます。

皆さんと共に三遠ネオフェニックスを応援し

て参りたいと思います。

 本日は、砥賀神社に大勢の皆様でご参拝頂

きまして、ありがとうございました。
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★節分祭の様子

会報担当：中西弘徳会員・宇野秀幸会員


